
Городской семинар учителей биологии 10.03.2021 

 

Сегодня, в городском музее изобразительных искусств, прошел 

семинар учителей биологии. Тема встречи «Организация метапредметной 

проектной деятельности обучающихся как механизм повышения качества 

образования в школе».  

Елена Сергеевна Донских, заместитель директора по учебно-

воспитательной работе в МОУ СОШ №23 рассказала своим коллегам о 

достижениях в развитии проектной деятельности в нашей школе. Сказав о 

наиболее важных факторах для создания проекта, его последовательности и 

порядка, она рассказала о каждой разработке нашей школы отдельно 

Ученики с 6 по 11 классы провели экскурсию для учителей. Они 

рассказали историю об создании макетов, картин и книг.  Мне удалось 

поговорить с некоторыми учителями, спросить их мнение и впечатления. 

Интервью с учителем инженерной школы: 

-З дравствуйте, меня зовут Чжан Амина, я корреспондент школьной газеты 

«Пластилиновое небо». Как вас зовут? 

- Меня зовут  Курилина Елена Владимировна. Инженерная школа 

- Вам понравилось мероприятие, которое провела Елена Сергеевна для вас? 

- Да, очень понравилось!  

- Как вы считаете, развитие таких масштабных проектов в нашем городе и 

крае очень важно сейчас? 

- Да, очень важно. Здесь идет сплочение коллектива, не только одного класса, 

но и всей школы. Возраста разные, интересы тоже. Одно дополняет другое. А 

также привлечение педагогов, родителей, друзей  играет очень важную роль 

не только в жизни школы, но и в каждой отдельно. Также развитие 

эстетических качеств. Для создания таких масштабных проектов нужна 

креативность, ум и знание. Если говорить о выставке вашей школы, то 

естественно научные знания, краеведение – показано все. 

- Вы будете рассказывать своим коллегам в инженерной школе об этом 

мероприятии? Будете ли вы как-то пытаться внедрить это и в вашу школу? 

- Я смотрела и увидела для себя очень много нового. Когда я вижу такие 

масштабные работы, то мне, конечно, сразу хочется внедрить это, 

попробовать, испытать свои силы. Я расскажу своим коллегам об этом, но у 

нашей школы немного другая направленность. У нас идет больше уклон на 

моделирование и робототехнику 

- А как вам идея по созданию выставки в вашем направлении? Например, 3D 

моделирование? 



- Безусловно. У нас в прошлом году был в семинар в нашей школе учителей 

физики и информатики. В нашей школе представляли модели рыб, как с 

биологической точки зрения и технической. Но на счет создания такой 

масштабной выставки я подумаю. Возможно, привлечем меньшее количество 

учеников и что-нибудь такое создадим. 

- Спасибо большое, с вами приятно вести разговор! 

 

 
 

 



 
 

 



 
 

 



 


